

IOLITA: BENEFICIOS, ORIGEN Y PROPIEDADES

De : Laurence T Perles&Co



LA IOLITE

**Significations,
origines et bienfaits**



0 minutos

La iolita, con sus sutiles tonos azul-violeta y su enigmático brillo, ha encantado durante mucho tiempo por su singular belleza. Esta piedra natural no sólo realiza sus creaciones de bisutería con una elegancia incomparable, sino que también es reconocida en litoterapia por sus propiedades calmantes y equilibrantes. Utilice nuestras cuentas de iolita para diseñar bisutería única e insírese con nuestros tutoriales de bisutería con piedras naturales.



¿Qué significa iolita?

El nombre de esta piedra preciosa procede de la palabra griega "ios", que significa "púrpura", en referencia a su color. La iolita se conoce con otros nombres, comozafiro de agua (hoy en día este nombre está prohibido) o piedra vikinga. En 1809, el gemólogo francés Louis Cordier la rebautizó diciendo. En 1813, el mineralogista Lucas la rebautizó cordienta en homenaje a Louis Cordier.

El origen de la iolita

Su apodo de piedra vikinga procede de la leyenda según la cual los navegantes escandinavos la utilizaban como "brújula" natural para orientarse en el mar. Las propiedades de polarización de la luz de la piedra les permitían localizar la posición del sol incluso en días nublados. El mayor ejemplar tallado se expone actualmente en el Museo Británico. Es de un tamaño excepcional y pesa 855 quilates.



¿De qué color es la iolita?

La iolita se presenta en una gama de colores que va desde el azul violáceo, incoloro, grisáceo, azul pálido y amarillo. Es entre transparente y translúcida, con un brillo vitro.

¿Cuáles son las propiedades de la iolita?

Tiene una dureza de 7 en la [escala de Mohs](#) y una densidad de entre 2,55 y 2,75 g/cm³.

¿Dónde se encuentra la iolita?

Los principales yacimientos de esta piedra de color azul violáceo se encuentran en Sri Lanka, India, Birmania, Madagascar y Brasil.



¿Cuáles son las virtudes de la iolita?

En litoterapia, esta piedra natural es conocida por sus propiedades calmantes y equilibrantes. Se dice que estimula la intuición y la clarividencia, ayuda a liberar la mente de bloques y favorece una mayor comprensión de uno mismo. También se dice que actúa sobre el estrés, la ansiedad y las emociones fuertes. La iolita está especialmente vinculada al chakra del tercer ojo, situado entre las cejas. Al favorecer la apertura de este chakra durante la meditación, ayuda a conectar mejor con la intuición y la sabiduría interior.

Atención: nuestras piedras preciosas no se venden para litoterapia. Los efectos de las piedras no han sido probados científicamente. Las piedras naturales no pueden sustituir en ningún caso a los conocimientos o tratamientos médicos.

¿Cómo se recarga la iolita?

Con el tiempo, las piedras naturales pierden gradualmente su potencial energético. Para recomendarlas purificarse y recargarlas con regularidad. Parapurificar esta gema, recomendamos pasárla por agua clara o sumergirla en un recipiente con agua destilada.

Para recargarla, expónela a la luz de la luna durante varias horas, preferiblemente en luna llena. La suave luz de la luna es ideal para restaurar la vibrante energía de la piedra.

¿Cómo debe llevarse la iolita?

El color frío de la iolita 925 el color inoxidable realza a la perfección los tonos azulados de esta gema, al tiempo que añaden un toque de refinamiento.

¿Qué piedra debería llevar con la iolita?

Los litoterapeutas recomiendan combinarla con una piedra lunar para reforzar su vínculo con la intuición, o con una amatista para acentuar sus propiedades calmantes. En cambio, desaconsejan llevarla con piedras cuya energía sea demasiado intensa, como el citrino o el granate.

Resultado